
ḷᴻ᷆ᴻ᷿ḯḻ ḴḥᴻḐ 

ᵊ  ɛ

. ᶊ  

ᶍᵡᶪ ąשׁ ᶊ קּ ᶆ┌ ᴳ ᵪᶨᵸᵯᶍ ᶊ IC ᵫᵡᶩ  G

 

2. ᶍ ᷂ḫḻḟ ᶆ᷂ḫḻḟ 

᷂ḫḻḟᵫ ᶍᵾᶠᴲ ᶆ ╗ᶇᵣᵥ Ḗ ᷂ḫḻḟ ᶱ ᴳ 

▓ ᵫᶩᶇᵣᵥᵡᵣᶊᵮᶍ ᵿᶂᵾᵾᶠ᷊ᶹḐᵫᶋᵪᶪᶲᶆᵣᵾᵫᴲᵸᵯ ᶱ ᵫ ᶫᶅᵩᶩᶇᶅ

ᶡ ᶀᶍᵣᵣḵ᷆ᴻ᷿ḯḻᵿᶂᵾ G

᷂ḫḻḟ ᶎ ᶊ ᶩᶍ ᶊ ᵾᶩ ᶫᵫ ᵬᵣᵫᴲᵲᶀᶨᶎᶇᶅᶡ ᶊ ᵫᵴᶫᶅᵣᵾᴳ 

ᶡḝḲᴻ᷊ᶹḐ1 2,000 ⱦ+ 100 ⱦᶇᴲ᷂ḫḻḟ ᶇᵶᶅᶎ↨ᵣ gɟood  G

ᵪᶨꜛᵣᵾᶠᶉᵪᶉᵪ ᵸᶪᵲᶇᶎ ᶮᶉᵣᵪᶡᵶᶫᶉᵣᵫᴲ ᶊᵡᶂᵾᶨḲḜᴻḐ ᴳ 

   

   

 

 

 

 

 

  



ᵊ  ɛ

3. דּ  

ᵪᶉᶩ ᶉּד ᶆ ᵣᵾᴳ ᶎ ל ᵫ ᵮᴲᵪᶉᶩ ᵫᵡᶩᵼᵥᶉּד ᵿᶂᵾᴳ 

   

 

4. ḦḻḎḻḣḎḳ♯ ᶊḉᶼḋ᷄ᶹḻ 

♯ ᶊᵣᵮᶃᵪḣḎḳᵫᵡᶂᵾᵫᴲ ᶇ ᵫᵡᶪᵲᶇᴲ᷈ḁḐḙḝᶾᴻḦḻḁᶱ ᵶᶅᵲᶀᶨ

ᶊᴳ ᶎ ᶇ᷊ᶻḒᶡᵡᶩᴳʑḻḐḱḻḁᶇ ᶇᶡᶊ ᶊ ᵾᶫᶅᵣᶪ╠ ᴳ 

   

   

  



5. ḵᴻḑᴲ ᶍ ᴲ ᴲ ᶍ♯  

¹ ḵᴻḑÂ ᶍ♯ ᶊ ᶱ ᶠᶅ ᶱ ᴳ ᶎ ᶝᶂᵾ ᶊ / ᵶ  χ

ᶫᶉᵣᶇᶍᵲᶇᶆᵲᶍ ᶡ ᶪᵲᶇᶎᶆᵬᶉᵪᶂᵾᵫᴲ Ⱳᵣᶱ ᶀᶧᵮ ᵶᵾᴳ 

¹ ᶍ Â ᶍ שּ ᶆ ᶲᵿ ᵫ ᵪᶨ ᶝᶂᵾᶇᶎ ᶨᶉᵪᶂᵾᴳᵆ ᵪᶨᶍ 

ᶍ ᶱ ᵶᵾᵇᶇᵣᵥ ᶊ ᶱ ᵷᵾᴳ ᶇᶉᶂᵾ ᵫ ᵴᶫᶅᵣᶪᴳ 

   

¹ Â ᶆᶎ ᶣ ᶍḩ᷀ḓḂḨᶊᶃᵣᶅ ᵴᶫᶅᵣᶅ ᵪᶂᵾ G

 ᶇᵣᵥᶡᶍᵫ ᶊ ᵶᶅᵣᶪᵲᶇᶡ ᶨᶉᵪᶂᵾᴳ 

¹ ᶍ♯ Â ᶍ ᶱ ᵶᵾḑḱᶹḞᶹḻᴳ ᴲ ᵬᴲ ᴲ  ᵫᵡᶪᴳשׁ

ᶍᶇᶅᶡ ᵶᵼᵥᶉᵩ ᶇᵩ ᶱ  G

   

 

6. Â ᶍ♯ ᶍᵩ  ò ÂḣḎḳᶍ ḱᴻḩḻ 

ᶍ♯ ᶆ᷊ḰḲ֩ ֪Ǝ ᷀Ḵᶹ֩ █ ֪Ǝ᷀ Ḁ᷀֩ ᶍ֪ᵩזּ ᶱ ᵶᵾᵾᶠᴲḣḎḳ

ᶆᶥᶂᵮᶩ ᵣᵾGᶈᶫᶡ ᶆ ᵴᵫ ᶉᵮ ᶡᵡᶩᴲᶇᶅᶡ ᵶᵪᶂᵾᴳ 

ᶝᵾᴲ ᵫ ᵣᵾᶍᶆḣḎḳᶍ ḱᴻḩḻᶡ ᵣᵾᴳᵡᶂᵴᶩ ḡᴻḁᶉᵫᶨᵬᶂᶀ 1ɭ ᵡᶩᴲ

ᶇᵶᶅᶎ ᶍḤḲḭᴻḨᵿᶂᵾG 

 

 

  


